
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU
25 avril 2024

Présents.es : Jérémie, Bernard, Isa, Gisèle, Claire S, Tom, Thierry, Nathalie, Damien, Julie, 
Catherine S, Sophia

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS
-Affichage des dates de réunions :
Un tableau a été affiché sur le panneau devant la mairie afin d’indiquer les dates des réunions de 
chaque commission.

-Retour réunion 4C :
Une réunion a eu lieu avec les chargés de coopération de la région qui font le lien entre l’État et les 
communautés de communes (ils ont en charge de mettre en œuvre les orientations stratégiques de la 
collectivité en matière de développement social du territoire, dans une approche multi thématiques : petite 
enfance, enfance, jeunesse, parentalité, animation de la vie sociale, accès aux droits et inclusion 
numérique...). Une vingtaine de personnes était présentes venant de nombreuses Communautés de 
communes. Deux membres du groupe de coordination sont allés y présenter le schéma de 
gouvernance de Vaour. Il y a eu beaucoup de questions sur la participation citoyenne et les moyens 
mis en œuvre pour augmenter cette participation.   

-France service :
Un courrier va être envoyé au chargé de mission du Tarn afin de contester les reproches faits à la 
mairie sur la gestion de France service. En effet la charte France Service est respectée et il y a des 
contradictions entre celle-ci et les demandes de la préfecture.

-Visite sous préfet :
Le sous préfet viendra visiter le village le 09.06 à 9h15, le circuit est encore à définir, il passera 
sûrement par le commanderie, le trou dans la route de cordes, le centre d’art.

-Panneau d’affichage commanderie :
Le panneau d’affichage de la commanderie qui avait été endommagé par un camion a été remplacé 
et protégé contre ce genre d’incidents.

-Convention centre d’art :
Une convention a été signée entre la mairie de Vaour et l’archevêque d’Albi, une note explicative 
sera publiée dans les prochains Échos de Vaour. 

-Espace poubelles + WC public :
Suite à des dépôts d’encombrants dans les coins de l’espace poubelles un groupe de membres de la 
coordination s’est formé pour nettoyer et emmener ces ordures à la déchetterie. Les employés 
municipaux ont réparé les portes et la plomberie des toilettes publiques.
Malheureusement ces dépôts d’encombrants ont recommencé dès le lendemain. Un groupe va se 
constituer afin de créer et installer des panneaux de bois en pente dans les angles de l’espace 
poubelles afin que les ordures déposées hors des containers roulent vers l’avant et soient ainsi plus 
faciles à enlever, cela aura peut être aussi un effet dissuasif. L’affiche rappelant les amendes 
encourues va être installée de façon plus visible.

-Logo véhicule municipal :
Un nouveau véhicule municipal va être acheté, c’est l’occasion de changer le logo qui y sera 
affiché, des devis sont en cours.
Les autres véhicules municipaux seront peut être refloqués également.

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
LE JEUDI 09 mai A 17H


